

---

# Télé locale

---

## **Les chaînes associatives émettent ce soir**

**L**ANCÉ en juin par Télé-Plaisance, le programme « Faites de la lumière - Expérience TV » (1) s'achève ce soir par un feu d'artifice audiovisuel. Les télés associatives d'Ile-de-France en profiteront pour faire passer un message à destination de ceux qui estiment qu'une chaîne associative permanente ne tiendrait pas la route. Pour la plupart des responsables, l'avenir se dessine autour de Paris-Accès-Public (PAP), qui réunit des chaînes associatives pour revendiquer une fréquence hertzienne auprès du CSA.

*(1) De 19 h à 22 h sur le canal 36.*